
施策 意見 回答

全体
SDGｓ未来都市を目指す佐渡市として、文化振興ビジョン
における取組もSDGｓに資するものであると考えるが、表
記を強化してはどうか。

　文化振興ビジョンに掲げる施策等は、持
続可能な市を目指すために必要なもので
あり、SDGｓの達成に向けて必要な取組に
なります。提案のとおり、めざす姿や基本
方針において関連するSDGｓを表記し、
SDGｓを推進していきます。

文化活動の
情報発信

　一昔前までは、60歳で定年退職したらその後何かを始
めたりする時間がありましたが、今は歳をとっても働く時
代に人生が変わりました。このままでは地域の文化活動
はどんどんなくなっていきます。
　この状況の中では文化活動を積極的にPRしないと口伝
いには人が集まりません。。
　広報誌などで、文化活動が魅力的に見えるよう、できれ
ばカラー写真付きで紹介できるような方法を考えてもらい
たいと思います。

　ビジョンの施策の柱にも据えたように、文
化情報を広く魅力的に発信することは、文
化を継承していくためにはとても重要であ
ると認識しています。今後のアクションプラ
ンの作成において、頂いた提案内容も含め
て、具体的な発信方法を考えていきたいと
思います。

その他

　地区文化祭のことについてご意見とお願いをいたしま
す。私たち市民にとって文化祭はとても楽しみにしている
行事のひとつです。
　前は色々な職員さんが手伝ってくださいました。また、
センター長さんも教育事務所長を兼ねていたためか気に
かけてくださいました。
　それが昨年度は、実行委員会が主催なのはわかります
が、教育事務所長さんは準備も含め、会場に一度も足を
運んでくださらなかったように思います。教育事務所長さ
んには、私たちの文化活動の成果をぜひ観ていただき、
理解していただきたいですし、地域の皆さんに積極的に
声かけもしていただきたいです。若い人たちはなかなか
文化祭に関心を持たなくなっていますので、ぜひ行政に
つなぎ役として頑張っていただきたいと思います。

　文化祭などの文化活動に参画いただきあ
りがとうございます。
　頂いたご意見は教育委員会内部で共有
し、文化活動に励む市民の皆さまに寄り
添った支援ができるよう心掛けて参ります。
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